



# “NO NOS AMARCELEMOS”, PIDIÓ FERNÁNDEZ NOROÑA

Por Redacción / *El Independiente*

**S**in filtros, el diputado Gerardo Fernández Noroña, reveló algunos detalles de la reunión de las corcholatas y sus aliados, así como el conflicto generado por Marcelo Ebrard, quien, aunque no estuvo presente en el momento histórico del ejercicio democrático, expresó su desacuerdo con los resultados de la encuesta nacional en la que resultó ganadora Claudia Sheinbaum.

El aspirante que se apuntó luego de pedir licencia como Diputado en San Lázaro para participar en la contienda interna para seleccionar al candidato del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) para las elecciones de 2024, hizo un llamado a sus homólogos: “No nos amarcelemos”

Fernández Noroña describió con mucha sencillez su seguridad de que la candidata de la izquierda ganará la presidencia, pero que la derecha y sus aliados buscarán dominar en el Congreso, pero de entrada, refrendó su respaldo a Claudia Sheinbaum, e hizo un llamado para que los participantes en el ejercicio democrático se mantengan unidos.

A pregunta expresa al diputado del Partido del Trabajo, relató que durante la reunión que sostuvieron a puerta cerrada en el salón del World Trade Center donde les dieron a co-

nocer los resultados de las encuestas “estuvieron presentes todos los dirigentes de los partidos y los aspirantes a la candidatura”, contó.

Durante un encuentro con la prensa, Fernández Noroña reveló que en esa reunión planteó a los participantes que Marcelo Ebrard y su equipo denunciaron que habían sido agredidos por la fuerza pública, aunque los únicos uniformados que tenían a su cargo la seguridad eran los policías del lugar donde se efectuó el conteo de votos.

Apuntó que efectivamente sí hubo un grupo de elementos de seguridad que impidió el acceso a personas cercanas al ex canciller a la zona donde se realizaban los conteos, pero también había representantes de Ebrard que estuvieron presentes en las mesas que les asignaron, por lo que desmintió la versión de que no les permitieron entrar.

Para saber qué había pasado, Noroña contó: “La información que se nos dio aquí es que Malú Micher quiso, pero ya estaban acreditados los cinco”, y cuando empezaron los jalones, se decidió cerrar las puertas, explicó.

El legislador petista manifestó que no se podía disimular como si no estuviera pasando nada con el equipo del ex canciller, quien no estuvo en lo cierto en lo que dijo, porque incluso la casa encuestadora que había propuesto lo dio como perdedor de la encuesta y recordó



que con mucha anticipación había advertido que Marcelo iba a querer romper el proceso.

Desde el momento en que Marcelo Ebrard declaró que la contienda iba a ser entre él y Claudia, el legislador Noroña advirtió que las intenciones de Ebrard iban en el sentido de descarrilar el procedimiento de selección: "Cuando Marcelo salió a decir, sólo somos dos, bueno, pues él estaba disputando efectivamente, pero éramos seis".

Además, agregó, empezó a reclamar por las prácticas en las que él incurrió, "por favor,

él fue canciller, ya hubiese yo querido esa plataforma, así como los reconocimientos permanentes del Presidente a su favor", dijo.

Sin embargo, comentó, Ebrard Casaubón tiene su lugar dentro del movimiento de Morena, el PT y el Partido Verde, pero advirtió que "quien lo rompa se lo chupará la bruja políticamente hablando". Los resultados de Ebrard en todas las encuestas fueron consistentes y él sabía que iba a perder, pero optó por romper, porque nadie lo está corriendo; él mismo fabricó su salida, concluyó.



Foto: Cuartoscuro